

Ein Segelflieger-Lager auf Gottschalkenberg 1926.

Die Segelfluggruppe des Ostschweiz. Vereins für Luftschiffahrt (O.V.L.) in Zürich veranstaltet vom 1. bis 14. August 1926 am Gottschalkenberg (Hohe Rohne) ein Segelflieger-Lager.

Die Veranstaltung führt den Namen „Segelflieger-Lager Gottschalkenberg 1926“ und hat den Zweck, alle Anhänger des motorlosen Flugwesens in der Schweiz zu gemeinsamer Arbeit zu sammeln und das allgemeine Interesse am Segelflug zu fördern. Den Teilnehmern soll ermöglicht werden, sich auf das Gleit- und Segelfliegerbrevet des Schweiz. Aero-Clubs vorzubereiten und dieses zu erwerben.

Es können nur Flugzeuge ohne Motor angemeldet werden. Diese sollen möglichst vor dem 1. August ihre Probeflüge absolviert haben. Es können sich alle Interessenten für Segelflug als Teilnehmer anmelden. Die Anmeldungen sind spätestens bis zum 10. Juli zu richten an: H. von Tavel, Haselweg 7, Zürich 7. Für die Unterkunft der Teilnehmer und Flugzeuge kann nur bei ganz frühzeitiger Meldung eine Gewähr übernommen werden.

Im Besonderen soll um die Preise des S. Ae. C. gestartet werden und zwar:

Fr. 400 für den ersten 3 km-Flug,

Fr. 300 für die erste Startüberhöhung um 50 m,

Fr. 600 für den ersten 10 Minuten-Flug.

Die Detailbestimmungen für diese 3 Preise sind aus No. 1 der Aero-Revue zu entnehmen.

Tagespreise werden jeweils durch Anschlag bekanntgegeben.

Die Durchführung der Veranstaltung liegt in den Händen des Vorstandes der veranstaltenden Gruppe oder seiner Organe. Dieser entscheidet über die Flugmöglichkeiten und ist berechtigt, Flugzeuge von ungenügender Baufestigkeit von der Veranstaltung auszuschliessen. Der Vorstand erteilt die Startbewilligung. Die veranstaltende Gruppe lehnt alle Schadenersatzansprüche und jede Haftung ab.

Segelfluggruppe O. V. L.: sig. i. V. Spalinger.